

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri Sirukem
Kelas / Semester : V / 2
Tema : 8. Lingkungan Sahabat Kita
Sub Tema Pembelajaran : 1. Manusia dan Lingkungan
Pembelajaran ke : 1 (Satu)
Alokasi Waktu : 1 x 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan melakukan pengamatan, siswa mampu mengidentifikasi manfaat air bagi manusia, hewan, dan tanaman dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Melakukan Pembukaan dengan Salam dan dilanjutkan dengan membaca doa.• Guru mengabsen Siswa.• Melakukan apersesi dengan mengajukan pertanyaan yang berkaitan tentang materi pelajaran.• Menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan di pelajari.	2 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">• Siswa mengamati gambar tentang manfaat air dalam kehidupan sehari-hari Siswa menuliskan peristiwa-peristiwa yang terdapat pada gambar.• Guru mengkondisikan siswa untuk melakukan kegiatan diskusi, dengan membuat kelompok terdiri atas 4 – 5 siswa. Setiap kelompok mendiskusikan manfaat air dalam kehidupan sehari-hari.• Siswa menyajikan hasil diskusinya dalam bentuk peta pikiran. Selanjutnya siswa menyajikan hasil diskusi kelompok kepada kelompok lain. Hasil diskusi semua kelompok dapat digunakan sebagai bahan diskusi kelas.• Guru memimpin diskusi kelas dan membantu siswa dalam	6 menit
Penutup	<p>Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none">• Membuat resume dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan.• Guru memimpin doa untuk mengahiri pembelajaran.	2 menit

C. PENILAIAN

A. Membuat peta pikiran sederhana: manfaat/fungsi air bagi kehidupan

Aspek	Baik Sekali	Baik	Cukup	Perlu Bimbingan
	4	3	2	1
Pengetahuan tentang fungsi air bagi kehidupan di Bumi	Dapat mengidentifikasi setidaknya 5 fungsi air bagi manusia, hewan, dan tanaman dengan benar.	Dapat mengidentifikasi 4 fungsi air bagi manusia, hewan, dan tanaman dengan benar.	Dapat mengidentifikasi 3 fungsi air bagi manusia, hewan, dan tanaman dengan benar.	Dapat mengidentifikasi hanya 2 fungsi air bagi manusia, hewan, dan tanaman dengan benar.

Kalibening, 3 Januari 2022

Guru Kelas 5



ARIF JULIANTO, S.Pd.SD
NIP. 19780724 201406 1 004



Lampiran

Materi pelajaran tentang manfaat air bagi manusia, hewan, dan tanaman.





Penugasan

Amatilah dalam kehidupan sehari-hari dan tuliskan masing-masing 5 manfaat air !

Manfaat air untuk manusia	<ol style="list-style-type: none">1.2.3.4.5.
Manfaat air untuk hewan	<ol style="list-style-type: none">1.2.3.4.5.
Manfaat air untuk tanaman	<ol style="list-style-type: none">1.2.3.4.5.